
INFORMAZIONI 
 
 

Oggi, presso il X municipio, si è svolto un incontro con il vice com. te del X gruppo dei vigili 

urbani Ciro Vito. Tra le varie problematiche trattate, ho avuto la possibilità di chiedere al 

funzionario alcune delucidazioni riguardo alcune problematiche del nostro quartiere: 

 

-VIGILE DI QUARTIERE 

Il periodo di sperimentazione per il nostro quartiere è ufficialmente terminato nei mesi scorsi 

per essere spostato su altre zone. Il funzionario sostiene che ciò era previsto dalla 

pianificazione del gruppo. 

 

-SOSTA SELVAGGIA VIA TORRE MORENA  

Il funzionario Vito, tra l'altro abitante proprio nella suddetta via,  sostiene di essere ben a 

conoscenza del problema ma che  l'esiguità del numero di vigili assegnati al gruppo, a detta di 

lui divenuta drammatica, non permette una presenza assidua su quell'area, anche se terrà 

presente la problematica. 

 

-STRADE PRIVATE AD USO PUBBLICO 

Il funzionario ha sostenuto che l'accessibilità al pubblico deve essere verificata. Su tale 

problematica, si potrebbe chiedere un incontro successivo solo per il nostro comitato. 

 

Saluti 

Mirko 


